



CAMBIEMOS MEXICO: ¡SI HAY DE OTRA!

Marko Cortés: El modelo de gobierno del PAN da resultados y está al altura de las circunstancias

E foro de los panistas tiene la intención de establecer un diálogo con la sociedad civil



Marko Cortés, líder nacional del Partido Acción Nacional agradeció a los panistas que se sumaron al foro Cambiemos México: ¡Sí hay de otra! Aseguró que las administraciones de Santiago Creel al mando de la Secretaría de Gobernación y la de Juan Carlos Romero Hicks frente a Guanajuato son solamente dos de los muchos ejemplos del alcance que tiene este grupo político.

Pese a las complicaciones, la falta de presupuesto y los obstáculos que se les da desde el gobierno federal, los salidos del PAN han logrado satisfacer las necesidades de la población, aseguró Cortés.

Además de esto, reconoció la labor de Maru Campos en Chihuahua y de Mauricio Vila en Yucatán. Estos éxitos, indicó, son conocidos por los habitantes de México, quienes experimentan el bueno modelo de administración que llevan a cabo sus militantes.



"México, sí hay de otra, sí hay de otra para corregir el rumbo".

Aseguró que el PAN no es perfecto a la hora de ejercer el poder, pero que se encuentra dentro de las mejores posiciones en cuanto a la comparativa entre las administraciones locales de todo el país.

Explicó que para este encuentro se convocó a representantes de la sociedad civil para que se pueda cuestionar a los cuatro panelistas: Maru Campos, gobernador de Chihuahua, Juan Carlos Romero Hicks, diputado federal y ex gobernador de Guanajuato, Mauricio Vila, gobernador de Yucatán y Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados.

"Somos oposición y nadie tiene duda de que somos la más fuerte, valiente y determinante oposición, pero también somos el partido que construye", dijo.

Aseguró que Acción Nacional es un partido que no se doblega ni intimida ante el Gobierno federal. Agregó que las prioridades del partido es resolver problemas como la inseguridad, la falta de un grupo de vigilancia civil, la violencia, la drogadicción, la violencia familiar, entre otras.

"Merecemos vivir en paz", dijo.